

## 5G-Mobilfunk Informationsveranstaltung: Fluch oder Segen?

Immer wieder ist dieses Thema in den Schlagzeilen... für die einen ist es unsere Zukunft, für die anderen die Büchse der Pandora. Wir möchten Dir Kenntnisse zur Technik und deren Wirken aufzeigen.

Unser Ziel ist es, anhand der Faktenlage sowie von Gerichtsentscheiden, aktuelle Falschinformationen über die 5G Technik aufzudecken und Lösungswege für alle Beteiligten aufzuzeigen.

In diesen Themenbereich gehört auch die Digitalisierung. Mit all ihren Vorteilen bringt sie uns aber auch unsichtbare Abhängigkeiten. Wo und von wem werden hier die Grenzen gesetzt? Mit diesen Fragen werden wir uns auseinandersetzen:

- Ist die Volksgesundheit von Mensch, Tier und Natur mit den Absichten der Betreiber kompatibel?
- Wie sehen die rechtlichen Bewilligungsvoraussetzungen aus?
- Stand der Digitalisierung & Transhumanisierung heute & morgen?

### Informationsveranstaltung in Beckenried

**Referenten:** Daniel Laubscher, Planzwerk & Christian Oesch, Präsident Schweizerischer Verein WIR

**Organisation:** Yvonne u. Hansueli Maurer-von Rotz

**Datum:** Mittwoch, 4. September 2024

**Einlass:** 18:00 / Start: 19:00 – ca. 21:45 Uhr (mit Pause)

**Ort:** [Altes Schützenhaus, Allmendstrasse, 6375 Beckenried, Nidwalden](#)

**Eintritt:** Frei (Kollekte/Unkostenbeitrag hoch geschätzt)

**Anmeldung:** Nicht obligatorisch

... wir freuen uns auf Sie und Ihre Familie, Freunde und Bekannte!

anke für das Teilen und Folgen auf unserem Kanal <https://t.me/VereinWIR>

Mehr Infos: <https://www.vereinwir.ch/5g-elektrosmog>

[Präsentation Daniel Laubscher](#)

[Präsentation Christian Oesch](#)

**Sie haben Ideen und Vorschläge, wie Sie unser Projekt unterstützen könnten?**

**Wir freuen uns über Ihre Meinung!**

## 1 Comment



1.

Peter Müller on September 6, 2024 at 8:33 a.m.

Wunderbare Lokation, perfekt organisiert. Super dass Herr Graf von Salt anwesend war und der Gemeindepäresident von Beckenried.

ABER: Das Ziel wurde verfehlt.

Am Ende der Veranstaltung war man erschlagen mit Informationen, die mit dem Thema nichts zu tun haben. Ich hätte mir Präsentationen wie jene von Herrn Graf gewünscht: Einfach, sachlich, klar. Seine Punkte sind mir in Erinnerungen geblieben. Vom Rest bleibt ein diffuses Gefühl, dass alles schlecht ist und dass Christian Ösch der „Siebesiech“ ist, der die Welt im Alleingang rettet.

Ich befürchte, dass dies den Gemeindepäresident von Beckeried nicht überzeugt hat und das er uns eher für Spinner hält als für kompetente Partner, die sich Sorgen machen um die Gesundheit der Menschen.

Weniger wäre mehr gewesen.

Besten Dank trotz allem an all jene, die dazu beigetragen haben, dass dieser Anlass stattfinden konnte.

LG, Peter

[Reply](#)

## **Leave a Reply to [Peter Müller Antwort abbrechen](#)**

Ihre E-Mail-Adresse wird nicht veröffentlicht. Erforderliche Felder sind mit \* markiert

Kommentar \*

Name \*

E-Mail-Adresse \*

Website

Meinen Namen, meine E-Mail-Adresse und meine Website in diesem Browser für die nächste Kommentierung speichern.

[Kommentar senden](#)